



**Deysi Candelaria Gómez Sánchez.**

**Profesor Liliana Villegas López.**

**Ensayo: Importancia de las teorías filosóficas.**

**Teorías y sistemas en psicología.**

**1er. Cuatrimestre**

**Escolarizado.**

## Introducción

En el ensayo que les presentare a continuación, les hablare sobre la importancia de las teorías filosóficas en la psicología, a lo largo de los tiempos esta ha ido teniendo modificaciones con relación a las necesidades actuales, buscando siempre un acierto a la sociedad, y el estudio de los mismos.

Cabe mencionar que los primeros filósofos basaron sus teorías en las experimentaciones que acrecentaban en las épocas pasadas, así como el análisis y estudio de las conductas humanas. Conoceremos una variedad de corrientes filosóficas y sus funciones.

## Importancias de las teorías filosóficas.

“La psicología es consciente del importante papel que juega la filosofía en su seno, y de las diversas formas en que participa en varias de sus cuestiones y postulados.(López, 2014)

El desarrollo médico llevó a cabo la apertura del análisis de la mente y el cuerpo, gracias a esto se dio como una iniciativa para el estudio de la mente y el alma del ser humano, que en un inicio esto no podía ser considerado como una ciencia a estudiar, ya que no era palpable.

Las aportaciones a la psicología por parte de Sócrates fue acerca de la psique, ética y moral en la que el comportamiento del individuo la psicología es participe, el método inductivo, el método socrático se basa en realizar preguntas al sujeto, este consideraba que se debía enseñar, para que el alumno pudiera obtener un aprendizaje avanzado, donde se pueda analizar, platicar y conocer más sobre algún tema.

Platón fue discípulo de Sócrates, gracias a él las aportaciones de Sócrates fueron conocidos años más adelante, denominó ideas de o formas de los conocimientos notables. Gracias a la teoría de Platón el mundo de las ideas, nos daba para conocer la realidad. Consideraba que el alma es el principio que anima a los cuerpos de los seres vivos que les da vida y movimiento, gracias a ella podemos alcanzar la ciencia y realizar acciones buenas, el alma es la parte más excelente del hombre, nos vincula del mundo divino (alma racional, alma impulsiva, alma pasional). Fue el primer gran innatista, ya que todo conocimiento es innato y debe existir en todo ser humano desde el nacimiento.

Desde el inicio de la historia del ser humana ha elaborado teorías diversas, la psicología no se desarrolló como tal, sino hasta que William Woung, Ivan Pavlot y Sigmand Freu popularizaron sus obras.

La psicología inicia en la edad antigua, se introduce como el estudio del alma, en la antigüedad se creía que los trastornos mentales eran consecuencia por parte de posesiones espirituales y demonios.

Aristóteles es considerado el fundador de la psicología como ciencia sobre su tratado del alma.

Woung basa su análisis científico en tres principios fundamentales.

Como ya sabemos la psicología es la ciencia que estudia la conducta y los procesos mentales, su finalidad es describir, explicar, predecir y si es necesario modificar diferentes aspectos del

ser humano. La psicología tiene su origen cuando el sujeto se detiene a reflexionar sobre la lógica del comportamiento humano.

La mente humana es una de las piezas más complicadas del universo y una de las que más misterios encierran, así mismo a lo largo de los tiempos el concepto de la psicología ha cambiado y podemos decir que es la ciencia de la conducta y de los procesos mentales. Desde siempre los seres humanos hemos sentido curiosidad sobre nuestro propio comportamiento y sobre lo que nos ocurre desde el corazón, alma y mente.

Es muy importante las corrientes filosóficas que cada uno de los autores mencionados durante la primera parte de la unidad uno de esta materia de teorías y sistemas en psicología, esto dio apertura para que psicólogos fueran investigando, analizando, observando y generando nuevas teorías y métodos de aprendizaje, así como la forma de evaluar diferentes conductas y trastornos.

Cada teoría filosófica se usa en diferentes etapas y momentos de la vida del ser humano, es por ello que desde que nacemos estamos siendo observables, curiosos, investigadores, sobre los momentos en el que nos encontremos, con el paso del tiempo estas conductas nos ayudan a unir, apreciar, analizar nuestro comportamiento con el entorno y con las diferentes personas que nos rodean.

Como se menciona en algún momento los fisiólogos consideraban que el ser humano conocía por medio de los sentidos, esto se inicia ya que si analizamos a un bebe, cuando inicia a reconocer, caminar, etc., lo hace por medio de los sentidos, la escucha, intenta balbucear (el habla), es observador (visual), gusto y olfato. Cada uno de estos elementos también se ven inmersos en el análisis psicológico.